

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar belakang

Menurut WHO stroke merupakan salah satu penyebab utama kematian di dunia. Pada 2016, WHO menyatakan bahwa di negara berpenghasilan menengah ke bawah seperti Indonesia, angka kematian terkait stroke mencapai 8,4 persen dari semua kematian, menjadikan penyebab utama setelah penyakit jantung iskemik (16,3%). Persentase ini meningkat sejak tahun 2000, ketika stroke menempati urutan keempat. Di seluruh dunia, sekitar 15 juta orang menderita stroke setiap tahun, sekitar 795.000 orang Amerika mengalami stroke, dengan angka stroke 1,5% dan angka kematian 142.142 pada tahun 2016. Pada tahun 2018, prevalensi di Indonesia meningkat mencapai tahun 2013 sebesar 10,9% meningkat sebesar 7%. Berdasarkan hasil survei WHO tahun 2012 terhadap penduduk Indonesia, terdapat sepuluh penyebab utama kematian dengan stroke sebesar 21% (Kurniawan et al., 2022).

Berdasarkan hal tersebut penulis tertarik untuk melakukan studi kasus pada pasien penurunan kesadaran ec stroke infark. Dari studi pendahuluan di RSUD Al-Ihsan Jawa Barat didapatkan bahwa penderita stroke banyak tidak rutin berobat, pola hidup yang tidak sehat, jika kebiasaan tersebut tidak diatasi maka akan memicu terjadi stroke dan berlanjut ke komplikasi seperti penurunan kemampuan berpikir, perubahan perilaku, pneumonia, tromboemboli vena dan depresi. Berdasarkan latar belakang dan fenomena diatas penulis tertarik melakukan studi kasus stroke infark dalam judul “Analisa Kasus Asuhan Keperawatan pada Pasien Perempuan 75 tahun

dengan Diagnosa Medis Stroke Infark+DM di Ruang IGD Rumah Sakit Umum Daerah Al-Ihsan”.

B. Tujuan Penulisan

1. Tujuan umum

Melakukan asuhan keperawatan pada pasien Ny.E dan Ny.W dengan kasus penurunan kesadaran ec stroke infark di IGD RSUD Al Ihsan

2. Tujuan khusus

- a. Melakukan pengkajian pada pasien Ny.E dan Ny.W dengan kasus penurunan kesadaran ec stroke infark di IGD RSUD Al Ihsan
- b. Melakukan analisis perumusan diagnosis keperawatan pada pasien Ny.E dan Ny.W dengan kasus penurunan kesadaran ec stroke infark di IGD RSUD Al Ihsan
- c. Membuat perencanaan keperawatan pada pasien Ny.E dan Ny.W dengan kasus penurunan kesadaran ec stroke infark di IGD RSUD Al Ihsan
- d. Melakukan implementasi kepada pasien Ny.E dan Ny.W dengan kasus penurunan kesadaran ec stroke infark di IGD RSUD Al Ihsan
- e. Melakukan evaluasi pada pasien Ny.E dan Ny.W dengan kasus penurunan kesadaran ec stroke infark di IGD RSUD Al Ihsan

C. Sistematika Penulisan

Dalam pembahasan Karya Akhir Ilmiah Komprehensif yang berjudul “Laporan Asuhan Keperawatan pada Ny. E dengan Diagnosa Penurunan Kesadaran ec Stroke Infark di IGD RSUD Al-Ihsan Provinsi Jawa Barat” penulis membagi dalam lima BAB, yaitu:

BAB I PENDAHULUAN

Berisi latar belakang masalah, tujuan penulisan yang terdiri dari tujuan umum dan tujuan khusus, dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Mengemukakan teori dan konsep dari penyakit berdasarkan masalah yang ditemukan pada pasien dan konsep dasar asuhan keperawatan yang meliputi pengkajian, perencanaan, implementasi, dan evaluasi pada pasien DM hiperglikemia di instalasdi gawat darurat RSUD Al-Ihsan Provinsi Jawa Barat : pendekatan evidence based learning.

BAB III TINJAUAN KASUS DAN PEMBAHASAN

Bagian pertama berisikan tentang laporan kasus klien yang dirawat, sistematika dokumentasi proses keperawatan yang dimulai dari pengkajian, perencanaan, implementasi, evaluasi dan catatan perkembangan. Bagian kedua merupakan pembahasan yang berisikan analisa terhadap kesenjangan antara konsep dasar dengan pelaksanaan asuhan keperawatan yang telah dilakukan.

BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN

Bagian ini berisikan kesimpulan yang diambil penulis setelah melakukan asuhan keperawatan serta mengemukakan saran dari seluruh proses kegiatan keperawatan yang telah dilakukan.